

MOTORCROSS- STRECKE FÜR KINDER

Elektropocketbikes ab 4 Jahren
im Raum Frankfurt (Oder)



Liebe Eltern,

wir planen die Eröffnung einer Motocross-Strecke speziell für Kinder im Alter von 4 bis 10 Jahren (Erweiterung auf höheres Alter ist in Planung) im Raum Frankfurt (Oder). Auf der Strecke sollen umweltfreundliche, elektrisch betriebene Pocketbikes zum Einsatz kommen, die leise, sicher und kindgerecht sind.

Unser Ziel ist es, Kindern die Möglichkeit zu geben, spielerisch erste Erfahrungen auf zwei Rädern zu sammeln – mit viel Spaß, Bewegung und in einer geschützten Umgebung. Dabei legen wir großen Wert auf Sicherheit, altersgerechte Betreuung und die Förderung motorischer Fähigkeiten.

Um besser einschätzen zu können, wie groß das Interesse an diesem Angebot ist und welche Wünsche oder Erwartungen Sie als Eltern haben, bitten wir Sie, an unserer kurzen Umfrage teilzunehmen. Ihre Meinung ist für uns von großer Bedeutung und hilft uns, das Projekt optimal auf die Bedürfnisse der Kinder und Familien abzustimmen.

Zur Teilnahme an der Umfrage einfach den QR-Code scannen.
Die Teilnahme ist komplett Anonym und bedarf keiner
Anmeldung.

Stimmen Sie bis zum 30.09.2025 ab.

Vielen Dank für Ihre Unterstützung!